
qqqqq Interrogazione n. 857
presentata in data 19 giugno 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Ospedale di Matelica - soppressione posti letto ”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che si paventa per l'Ospedale di Matelica  la possibilità di una riduzione di posti letto per

l'estate;
che si prevede  il  taglio di 20 posti letto della Lungodegenza e Medicina dal primo

giugno al 20 settembre, per il periodo delle ferie estive;
che, come lo scorso anno, si teme che i posti tagliati non vengano più ripristinati,

creando  per i cittadini di  Matelica grandi  problemi  gestionali  sia per  l’alta percentuale di
anziani del Comune  Matelicese che per la collocazione  geografica che rende di difficile
collegamento una zona montana come quella di  Matelica;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
cercare di riconsiderare la possibilità di salvaguardare l'esistenza dei presidi sanitari  già
presenti nel territorio del comune di Matelica.


